



## Pengumuman Pensiun Dries Van Noten: Akhir dari Era Mode yang Legendaris

### Description

#### Pensiunan Dries Van Noten: Akhir Sebuah Era Fashion

Dalam kejutan bagi dunia fashion, Dries Van Noten mengumumkan bahwa dia akan mundur sebagai direktur kreatif dari merek yang mengusung namanya. Show pria musim gugur 2024, yang dijadwalkan berlangsung di Paris pada bulan Juni, akan menjadi yang terakhirnya. Dia adalah anggota original dari Antwerp Six, kelompok desainer Belgia yang mengubah dunia fashion saat mereka tiba di Paris pada awal 1980-an.

Dalam sebuah pernyataan, ia menulis bahwa dia telah “mempersiapkan diri untuk saat ini sejak lama, dan saya merasa sudah waktunya untuk memberi ruang bagi generasi baru bakat untuk membawa visi mereka ke merek ini.”

#### Keterbukaan untuk Membiarkan Generasi Baru Mengambil Alih

Meskipun kebanyakan pendiri brand sering menempel pada posisi mereka hingga usia 80-an, langkah Mr. Van Noten menonjol sebagai contoh langkah langka seorang desainer melepaskan kekuasaan dengan pilihan sendiri – dan pada puncak keterampilannya. Langkah-langkah ini kemungkinan memastikan masa depan mereknya yang didirikannya sejak 1986.

#### Pace Industri yang Menantang

Meskipun Van Noten telah mengambil langkah-langkah untuk memastikan masa depan mereknya setelah menjual mayoritas sahamnya pada tahun 2018, kecepatan industri masih dapat membuatnya frustrasi. Sebagai seorang desainer, ia merasa sulit untuk mendapatkan masa istirahat yang cukup, dan impian setiap desainer adalah untuk bisa melewati setidaknya satu musim.

#### Pemikiran Masa Depan

Meskipun penempatan dengan Puig memungkinkan mereknya untuk memperluas tim dan memasuki kategori baru, Van Noten juga menyadari bahwa kecepatan tak tertandingi dalam dunia fashion bisa menjadi hal yang baik untuk mental seorang desainer. Ia menyarankan perombakan pada kalender

belanja musiman untuk menciptakan ritme produksi yang lebih berkelanjutan.

### Revitalisasi Konsep Pergantian

Dalam suratnya, ia menyatakan bahwa seorang desainer baru akan diumumkan dalam “waktu yang layak”. Meskipun demikian, ia akan tetap terlibat dalam mereknya tanpa menguraikan peran yang spesifik. Sebagai seseorang yang penuh semangat terhadap kebun, bunga-bunga di rumahnya di luar Antwerp telah menginspirasi banyak tekstil dan desain warna-warni yang menjadi tanda tangan karyanya. Melalui langkah perpisahannya, Van Noten membuktikan bahwa seperti dulu saat dia dan rekan-rekannya mengubah industri, sekarang dia sedang merevolusi cara perpisahan seorang desainer dapat dilihat.

## Ringkasan

Dalam sebuah gebrakan untuk dunia fashion, Dries Van Noten mengumumkan bahwa ia akan mundur sebagai direktur kreatif dari merek yang mengusung namanya. Pertunjukan pria musim gugur 2024, yang dijadwalkan berlangsung di Paris pada bulan Juni, akan menjadi penampilan terakhirnya. Bagaimana pendapat Anda tentang keputusan Van Noten ini? Bisakah Anda memahami alasan di balik langkahnya ini? Bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah ini! Menyambut generasi baru yang akan membawa visi mereka ke merek tersebut adalah langkah penting bagi dunia mode. Semoga langkah langkahnya menjadi inspirasi bagi para perancang lainnya!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)